



Am Internationaler Frauentag 2024 für unsere Forderungen auf die Straße

Der Frauenverband Courage lädt
zur **Kundgebung am 9.3.2024** ein:

10.30 Uhr Fußgängerzone Wanne-Eickel (Hauptstraße im
Bereich vor der Christuskirche) unter dem Motto

Solidarisch, kämpferisch, international – für die Befreiung der Frau!‘

So Vieles, dass wir mit Sorge und Empörung sehen:

- die Existenz von Mensch und Natur bedroht durch eine weltweite Umweltkatastrophe
- Kriege in der Ukraine und in Gaza mit tausenden Toten und Verletzten, unendliches Leid gerade für Frauen und Kindern. Für massive Unterstützung von Kriegen sind zig Milliarden da, für unser Gemeinwesen nicht!
- Inflation, Armut und Sozialabbau
- die frauenfeindliche, rassistische und faschistische AFD
- Sexismus und Gewalt gegen Frauen

Wir begrüßen es, dass in den letzten Wochen so viele Menschen gegen die AFD und die faschistische Gefahr auf die Straße gehen, dass Arbeiterinnen und Arbeiter, Klein – und Mittelbauern für ihre berechtigten Forderungen streiken und demonstrieren.

Wir sagen:

Frauen sind stark – organisiert sind wir stärker – Jung und alt bei Courage!

Lasst uns gemeinsam für ein würdevolles Leben eintreten!

Alle, die für die Interessen und Rechte von Frauen und Mädchen eintreten, sind willkommen – von Religion bis Revolution!

Frauenfeindliche, rassistische, faschistische, religiös-fundamentalistische Kräfte und Äußerungen dulden wir nicht.

Frauenverband Courage Herne

Kontakt:

Heike Borgwardt, Martinistr. 12, 44652 Herne, 017642950948